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La convocatoria para el preseleccionado nacional de básquet en la categoría
infantil era lo único que le faltaba a Johnatan Treise para tener un año deportivo perfecto.

  

El basquetbolista del Club Atlético Pilar había comenzado el 99 ganando el campeonato
sudamericano representando a Córdoba, luego clasificó junto a su equipo para la final de los
Torneos Juveniles Bonaerenses que se realizarán en Mar del Plata y ahora el llamado de Julio
Lamas, técnico del seleccionado nacional, enciende la esperanza de que un chico de Pilar
pueda representar al país en un deporte tan competitivo como es el básquet. 

"Hicimos algunos partidos con Belgrano de Zárate y el entrenador de Belgrano es uno de los
encargados de reclutar jugadores para que los pruebe Lamas, por suerte anduve bien y me
mandó a llamar por mi D.T" nos contó Johnatan mientras espera ansiosamente que suene el
teléfono para ver cuando deberá presentarse a entrenar en este nuevo desafío que se le
presenta.

Nacido en Misiones el primero de febrero de 1985 llegó a Pilar a los cinco meses de vida.
Cursa el noveno grado en el Instituto Modelo de Pilar y junto a su hermano Leandro se divierte
ganando casi todos los encuentros que juega en infantiles para el Atlético. 

A los 14 años Johnatan ya se dio el gusto de ganar varios campeonatos y además representa
al Atlético no solamente en su categoría, ya que luego de jugar en menores, actúa también
reforzando el equipo de cadetes. 

Hace cinco años que compite en el Atlético, en el 98 tuvo un fugaz paso por el Sportivo cuando
se decía que se iba a dejar de practicar básquet en su club, pero cuando todo volvió a la
normalidad Treise retornó al Atlético. Allí obtuvo seis campeonatos locales que le permitieron
ser convocado para seleccionados provinciales donde obtuvo estos resultados: ganó uno y
obtuvo dos terceros puestos en torneos provinciales primero en un torneo argentino jugando
para Córdoba salieron campeones en forma invicta en el sudamericano 

Cuando uno le pregunta a Johnatan por su ubicación dentro de la cancha se encuentra con
otra sorpresa en la respuesta: "En la Sarmiento estuve jugando de base y ayuda, aunque
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también puedo jugar en los otros puestos, ya que me gustan mucho todas las posiciones. Si
me dan a elegir me siento muy cómodo de base". 

Todavía no se puede saber hasta donde va a llegar con su altura, ya que no le han realizado
los estudios correspondientes. Su metro ochenta y seis le permite destacarse ante otros chicos,
pero va a ser muy importante seguir el crecimiento para que a las condiciones naturales que
posee las siga acompañando su físico privilegiado. 

Johnatan es el capitán de su equipo, conjunto que solamente ha perdido un partido en lo que
va del año "me gusta mucho el equipo, es un grupo con mucho sacrificio y mucha garra.
Espero salir campeón en la Liga de General Sarmiento donde tenemos muchas chances y
después confío en que en Mar del Plata vamos a realizar un gran papel" nos decía Johnatan
muy entusiasmado para afrontar la última etapa del año. 

A lo único que le teme Treise en la final de los Bonaerenses es a que su equipo pierda el
primer encuentro y sus compañeros se caigan en la parte anímica, pero si esto llegara a ocurrir
su influencia se va a fortalecer y en su rol de capitán tendrá que hacerles ver a los chicos que
deben mirar hacia delante. 

La humildad es otro de los rasgos en los que se destaca. Sabiendo que es la figura del equipo
no le gusta serlo: "todos entrenamos y jugamos por igual, no hay diferencia si mejora uno
mejora el equipo" fue la inteligente frase que nos dejó Treise.

A la hora de nombrar a sus ídolos no dudó al mencionar a sus padres y a su entrenador "Tati"
Montani: "para mi es como un hermano el me ha dado todo y yo le brindé todo lo que pude,
todo lo bueno que logre será para mi familia y para él".

Por el momento vamos a poder seguir viendo a Johnatan en el Atlético, puyes su intención es
seguir aprendiendo y mejorando para llegar lo más alto posible y ser observado por otros
clubes y seguir progresando en el básquet argentino. A comienzos de este año ya estuvo
entrenando en Boca, donde querían que se quedara para representarlos, pero lo complicado
que le resultaba complementar los viajes con el estudio retrasaron lo que más adelante será un
seguro paso hacia una institución que compita en el gran nivel. 
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"Creo que el básquet no se va a terminar nunca para mí, es algo que siento, no puedo estar
más de dos días sin jugar porque es como una locura. El básquet es mi vida" , seguía contando
Johnatan sobre sus sentimientos hacia un deporte que seguramente agradecerá tener un
jugador como él.
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